

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Mueti

Martha Leuthold-Zürcher

entgegennehmen durften.

Besonders danken wir:

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- Frau Pfarrerin Alke de Groot für die einfühlsamen Abschiedsworte und die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier
- dem Organisten Herr Mestrinel sowie Rolf und Peter Galliker für die musikalische Begleitung des Gottesdienstes
- dem Personal des Pflegezentrums Luegeten in Menzingen
- für die vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit und die grosszügigen Spenden an die Luegeten.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die unserem Mueti in ihrem Leben Gutes getan haben und ihr in Freundschaft begegnet sind.

Hirzel, im März 2020

Die Trauerfamilie